
Acta Nº 366.  En el Municipio de Piriápolis a los 09 días del mes de junio de 2016 a
la hora 10:00, en régimen de Sesión Ordinaria  se reúne el Concejo Municipal de
Piriápolis con la asistencia del Alcalde Sr. Mario Invernizzi,  Concejales Titulares:
Carlos  Méndez,  Alberto  Miranda,  Carlos  Fuentes,  Rene  Graña,  Concejales
Suplentes:  Miguel  Palavicino,  Magela  Olivera,  Yety  González.  Secretario
Administrativo  Luis  González  y en  Secretaría  de  Actas  el  funcionario  Sabino
Zubeldia.   Se pone a consideración el Acta anterior Nº 365 la cual es aprobada por
unanimidad 5 votos (Invernizzi, Méndez, Miranda, Fuentes, Graña). Fuentes:  Brinda
información  sobre  lo  tratado  con  varias  Direcciones  Generales  en  el  tema  de
Jornales Solidarios.  Concejo Abreviado:  1) Se presentó el Sr. José Luis Fuentes
solicitando alumbrado público, 2) Se recibió al club de Karting Maldonado que están
interesados en realizar una prueba, presentarán expediente. 3) Sra. Miriam Pérez
solicita vivienda, se le comunicó que a través del Ministerio de Vivienda hay varias
líneas para gestionar. 4)  Se recibió a la Sra. Elena Martínez quién nos presentó la
problemática que el muro de la vecina se calló hacia su padrón, solicitaba saber si el
Municipio tiene potestades para hacerla retirar los escombros. Se le comunicó que
debe recurrir a la justicia.  Media Hora Previa:  Graña: Solicita saber donde está el
expediente 2015-88-01-10192. Palavicino:  1) Comenta que el día 15 de junio están
nuevamente las  Jornadas de Capacitación de los Fondos de Incentivos a la Gestión
de los  Municipios  ¿quienes  van  a  participar?,  ¿si  habrá locomoción  para  ir?.  2)
estuve  averiguando  sobre  las  posibles  colaboraciones  que  pueden  aportar  las
embajadas, especialmente la Embajada de Canadá tiene una línea de colaboración
de hasta U$S 15.000 para diferentes proyectos.  Fuentes:  La familia López Rega
está ocupando la casilla de la iglesia vieja, son dos mayores con dos niños en unas
condiciones  infrahumanas.  Estuvo  la  sra.  con  sus  dos  hijos  comentándonos  las
peripecias que pasan, solicito que se trate de buscar algún tipo de solución lo antes
posible,  2)  solicito también que nos brinde un informe  realizado por el   Cuerpo
Inspectivo de la situación actual de la familia. Se comienza con el tratamiento de
los  expedientes .  Eexp  2016-88-01-08080.  Instalación  de  Aire  Acondi cionado
comprado para Oficina de Cuerpo Inspectivo. Por unanimidad 5 votos (Invernizzi,
Méndez,  Miranda,  Fuentes,  Graña)  Deciden:  Se  aprueba  el  gasto  para  su
colocación  lo  antes  posible,  pase  a  Sector  Almacenes  para  solicitar  precios  de
instalaciones.  Hecho  pase  a  Sector  Hacienda  para  que  informe  como  fue  el
procedimiento de compra ya que  por el expediente 2015-88-01-09485 el Concejo
había aprobado la compra con colocación a la Empresa Kostel que era la única que
lo incluía, extremo éste que no se cumplió. Eexp 2015-88-01-18090. Acceso a zona
de  deportes  náuticos.  Por  unanimidad  5  votos  (Invernizzi,  Méndez,  Miranda,
Fuentes, Graña)  Deciden:  De acuerdo a la reunión que mantuvo el Concejo del
Municipio de Piriápolis con los Directores Arq. Soledad La Guarda y Arq. Roberto
Chiacchio en la Sesión del día 17 de diciembre se acordó que estos obrados pasen
a  la  dirección  General  de  Planeamiento.  Eexp  2016-88-01-06424.  Arreglo  de
vereda calle Maciel  frente a CAIF.  Por unanimidad 5 votos (Invernizzi,  Méndez,
Miranda, Fuentes, Graña) Deciden:  Se toma conocimiento, archívese.  Eexp 2016-
88-01-07349. Declaratoria de interés y trofeo. Por unanimidad 5 votos (Invernizzi,
Méndez,  Miranda,  Fuentes,  Graña)  Deciden:  1)  Se  aprueba  la  declaratoria  de
Interés Municipal, por Oficina Administrativa dictar resolución, 2) Se autoriza el uso
de Casa de la Cultura, dar conocimiento a Encargada de Casa de la Cultura, 3) Se
autoriza el gasto de hasta $4.000 (pesos uruguayos cuatro mil) para colaborar con
una plaqueta instituído como “Premio Municipio de Piriápolis” que lo confeccionará la
Empresa Lucía Sunara Trofeos. Por Secretaría del Concejo solicitar confección y
precio.  Notifíquese.  Eexp  2016-88-01-07123.  Retiro  de  cartelería  en  espa cio



público.  Por  unanimidad 5  votos  (Invernizzi,  Méndez,  Miranda,  Fuentes,  Graña)
Deciden:  Por  Mesa  de  Entrada  agendar  día  y  hora  para  Concejo  Abreviado,
informando  al  gestionante.  Hecho  vuelva.  Eexp  2016-88-01-07508.
Acondicionamiento  de  entrada.  Por  unanimidad  5  votos  (Invernizzi,  Méndez,
Miranda, Fuentes, Graña) Deciden:  Pase a Sector Control Edilicio para que informe
si ese padrón tiene permiso de construcción aprobado o en proceso. Hecho vuelva.
Eexp 2016-88-01-06781. Recuperación lago La Cascada . Por unanimidad 5 votos
(Invernizzi, Méndez, Miranda, Fuentes, Graña) Deciden:  Mantener pendiente para
su  estudio.  Eexp  2016-88-01-07375.  Ayuda  para  acondicionar  call e  Gabriel
Pereira.  Por  unanimidad  5  votos  (Invernizzi,  Méndez,  Miranda,  Fuentes,  Graña)
Deciden: Por Mesa de Entrada remitir Oficio a Directora General de Ministerio de
Vivienda, que el Concejo necesita mantener una reunión en día de Sesión Ordinaria
para recibir asesoramiento por parte de ella.  Eexp 2016-88-01-06987. Solucionar
desagüe  de  pluviales.  Por  unanimidad  5  votos  (Invernizzi,  Méndez,  Miranda,
Fuentes,  Graña)  Deciden:  Pase  a  Obras  Piriápolis  para  que  estudie  la  posible
solución al desagüe de pluviales. Eexp 2016-88-01-08117. Apoyo económico para
Campeonato de Bochas.  Por unanimidad 5 votos (Invernizzi,  Méndez,  Miranda,
Fuentes, Graña) Deciden:  Se aprueba una colaboración de hasta $ 75.000 para la
realización del Campeonato Nacional de Bochas. Pase a Oficina Administrativa para
realizar reserva y resolución . Hecho pase a Dirección General de Deporte para que
estudie posibilidad de alguna colaboración. Hecho vuelva. Eexp 2016-88-01-03341.
Apoyo  económico  para  realizar  competencia.   Por  unanimidad  5  votos
( Invernizzi, Méndez, Miranda, Fuentes , Graña) Deciden:   Con el visto bueno del
Concejo  vuelva  a  la  Dirección  General  de  Deportes. Reparaciones  Casa  de  la
Cultura. Remoción de tres ventanas, pintura de mochetas, remoción de zócalos de
madera, colocación de zócalos de cerámica. Por unanimidad 5 votos ( Invernizzi,
Méndez, Miranda, Fuentes ,  Graña) Deciden:  Se aprueba el presupuesto por un
monto de $26.000 (pesos uruguayos veintiséis mil),  presentado por la empresa que
está llevando adelante la reforma en la Casa de la Cultura. Pase a Jefe de División
Luis González para continuar con el proceso administrativo. Siendo la hora 14:00 se
da por terminada la Sesión labrándose para constancia la presente que se firma en
el lugar indicado UT. Supra y fecha mencionada.

          Luis González            Mario Invernizzi
  Secretario Administrativo                             Alcalde

        

 


